

# 福まち通信

発行 令和2年7月20日

発行責任者 センター長

にしおか会館 4条5丁目8-21

TEL・fax 854-0537

九州をはじめ多くの地域で豪雨の被害が発生しました。幸い北海道は、免れていますが、万が一に備えて非常物資などの点検には日頃から努めましょう。真夏を迎えた中で、コロナ感染予防に注意しつつも、熱中症や食中毒にも十分気を付け、この夏を乗り切ってください。

毎月3日は「見守りの日」です。一人暮らしの方のサポートをいつも心掛けて行きましょう。

## 7月の行事予定

- 3日（金）札幌市「見守りの日」
  - 7日（火）※西岡げんきランド 七夕まつり
  - 11日（土）※イオンの日
  - 14日（火）第2回代表推進員会議
  - 15日（水）※西岡げんきランド
  - 31日（金）役員会議
- ※印 新型コロナ感染防止のため中止

## 8月の行事予定

- 3日（月）札幌市「見守りの日」
  - 4日（火）代表推進員会議
  - 11日（火）※イオンの日
  - 25日（火）※西岡げんきランド
  - 31日（月）役員会議
- ※印 新型コロナ感染防止のため中止
- ※お盆休み 8月11日(火)～17日(月)

## ☆『ふれ愛交流会』の開催中止について

今年度は、コロナ感染防止のため、残念ながら中止いたします。

恒例の『ふれ愛交流会』は、福まちの最大の行事として、一人暮らし高齢者（160～170名参加）の方を囲み、町内会長・自治会長や区役所、関係機関の方々も参加し、推進員の事前準備、お手伝いの下、総勢270名で開催してきました。そして、音楽を聴いたり、弁当を食べ談笑し、軽い体操や西岡音頭も踊るなど一時を楽しんでもらう催しです。

今年は、各種の行事や集まりの自粛が続き、現状は徐々に緩和の動きにありますが、屋内の催しは、特に注意が必要です。会場は定員の半分以下、人ととの距離を十分にとり、飲食、おしゃべりは最小限にするなど、地域活動のガイドラインに沿った対応が求められます。

地区センターを会場に大勢が一堂に集まる催しは、明らかに無理と判断し、7月14日の代表推進員会議で中止を最終決定しました。

## ◇これに替わる対策について

同日の代表推進員会議で協議検討した結果、一人暮らし高齢者（西岡地区の70歳以上で福まちに登録の方現在600名）に安否確認を兼ねて、プレゼントを贈ることにしました。

下記の通り対応予定ですが、詳細の対応は、8月開催の代表推進員会議で最終協議します。

また、同時に対象高齢者（福まちに登録の方）には、各町内会（自治会）の推進員を通じて通知いたします。

## ○プレゼントの内容

日常生活に役立つグッズなどを、区役所や交通安全推進委員会の協力、提供をいただき、準備中です。

防災用グッズ カイロと非常食（アルファ米）	[	コロナ対策用 手洗い石けん
生活必需品の有料ゴミ袋、(40ℓ) 透明ゴミ袋		
防災用ハザートマップ		

なお、プレゼントには、町連会長と福まち推進センター長連名のメッセージを付けたいと考えています。

## ○お届け時期

8月中に物資の調達、準備を行い、9/8(火)の代表推進員会議終了後に各町内会（自治会）分をお渡しします。

## ○高齢者へのお届け方法

各町内会（自治会）において、代表推進員を中心に配布時期、配布方法を相談し、9月末までに対象高齢者にお渡しください。

なお、これらの詳細な内容については、8/4（火）の代表推進員会議で協議決定します。

## ☆「西岡げんきランド」の再開について!!

現在、コロナ感染防止のため、中止していますが、10月以降再開の方向で考えております。

「西岡げんきランド」は、西岡小学校の教室「さくらっこルーム」をお借りし、就園前の乳幼児と保護者の方に遊びの場を提供しています。「クリスマス会」や、ぬまた公園の「ピクニック」を含めて、年間15回程度開催してきました。推進員や関係機関の方にボランティアでお手伝いいただき、運営しています。是非、皆さんも一度参加してください。よろしくお願ひいたします。

## ☆茶話会活動について

◇各町内会（自治会）では、これまで、食事会を軸に色々な工夫や企画により、一人暮らし高齢者を中心とした集まりを実施し、地域内の交流、支え合いの活動を推進してきました。

今年は、参加者の健康第一、安心安全のため、止むを得ず集まりを中止しています。

◇感染予防対策を十分に行い、お茶会程度はできないものかと、皆で頭を悩ませておられるかと思います。そんな中で、先般、ある町内会で、お茶を飲みながら顔合わせをしようと、企画し、開催したケースが7/14代表推進員会議の際、報告されました。そのポイントをお知らせします。

○コロナ感染予防対策に最大限の注意を払い、手洗い、消毒などを徹底。

○これまで、毎月、高齢者も一緒に食事を作り、体操したり、談笑したりの集まりですが、今回は、お茶だけを用意（ペットボトルと紙コップ）し、静かに談笑。

時間は、いつもより短縮（午前10時～11時45分）して実施。

○今回、案内を出したところ、全員が感染防止に協力し、参加して貰れた。準備も後片付けも、皆で一緒に行っていることもあります、終って、感謝と共にホッとしました。

○笑顔で「喜び合い、励まし合う」様子を見て、このような場が大切と、改めて実感しました。

※毎月、定例的に開催、お互いに顔見知り同士の集まりで、そのまま、他の地区にあてはまるものではないとも思いますが、参考事例としてお知らせします。

## ☆福まち事務室～お盆休みのお知らせ～

8月11日（火）～17日（月）お盆休みします。ご了解ください。